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A 
secretária municipal 
de Transportes do Rio, 
Maína Celidonio, dis-
se ontem que termina 

até o fim do semestre o plano de 
reestruturação das linhas de ôni-
bus da cidade. O trabalho está sen-
do feito em 256 linhas, entre elas 
60 que tiveram percursos altera-
dos. Além disso, 196 foram extin-
tas no processo de racionalização 
interrompido no fim de 2016, na 
gestão anterior do prefeito Edu-
ardo Paes.

Em janeiro, a prefeitura infor-

mou que já tinha identificado 40 
linhas prioritárias que deveriam 
ser reformuladas entre março e 
abril. Maína informou que espera 
ter um relatório até a semana que 
vem informando a solução dada 
para cada serviço.

Segundo o porta voz da Rio Ôni-
bus, Paulo Valente, os empresários 
souberam pela imprensa do plano 
de reformular 256 linhas. Mas des-
tacou que em meio a necessidade de 
melhorar os serviços, as empresas 
enfrentam dificuldades financeiras, 
o que se agravou com a pandemia.

Reprodução

O trabalho está sendo 
feito em 256 linhas

O presidentes do Senado, Rodrigo 
Pacheco (DEM-MG), e da Câmara, 
Arthur Lira ( PP -AL), afi rmaram 
ontem que a apreciação de uma nova 
legislação que para substituir a Lei 
de Segurança Nacional (LSN) está 
entre as prioridades das duas casas. 
O tema foi debatido no seminário “A 
Lei de Segurança Nacional e sua apli-
cação após a Constituição de 1988”. 
Além dos parlamentares, o debate 
promovido pelo Instituto Brasileiro 
de Ciências Criminais ( IBCCRIM), 
teve a participação do presidente da 
OAB, Felipe Santa Cruz e do presi-
dente do TSE ministro Luiz Roberto 
Barroso.  

Pauta
Em suas falas, tanto Pacheco 

quanto Lira atribuíram à urgência 

de apreciação de propostas de com-
bate à pandemia de covid-19 ao fato 
de um texto sobre o assunto ainda 
não ter sido pautado no Congresso. 
Entretanto, no caso da Câmara dos 
Deputados, Lira adiantou que a partir 
da próxima semana a pauta de vota-
ção da Casa voltará a ser mista e não 
mais exclusivamente com temas liga-
dos ao novo coronavírus.

Especifi camente sobre a pro-
posta mais avançada na Câmara 
sobre o tema, o projeto de lei (PL 
6764/02), batizada de nova Lei de 
Estado Democrático de Direito, o pre-
sidente da Casa disse que vai deba-
ter na reunião de líderes de hoje o 
requerimento de urgência para ana-
lisar matéria, na próxima semana no 
plenário da Casa.

Pacheco defendeu um novo orde-

namento jurídico, compatível com a 
Constituição Federal que seja um ins-
trumento a ser utilizado no Estado 
Democrático de Direito. “Não me 
parece de fato que a Lei de Segu-
rança Nacional tenha esse con-
dão, embora eu considere que não 

seja adequado desvalidar toda a lei 
enquanto não há uma substituição 
da lei por outra mais moderna, com-
patível com as normas constitucio-
nais de 1988”, alertou. Na avaliação 
do senador a revogação por com-
pleto da norma pode ser um risco, 

O tema foi debatido no seminário “A Lei de Segurança 
Nacional e sua aplicação após a Constituição de 1988”
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O Prefeito Eduardo Paes comemo-
rou ontem, em sua conta no Twitter 
os avanços na vacinação na cidade do 
Rio. De acordo com dados do Painel 
Covid Rio, cerca de 13,8% da popula-
ção já foi vacinada. O número equi-
vale a quase um milhão de cariocas. 
Ainda segundo os dados, 63,2% de 
idosos com 60 anos ou mais também 
já foram imunizados.

No último dia 30, o governador 
Cláudio Castro publicou em edição 
extraordinária do Diário Ofi cial, um 
decreto que cria o Calendário Único 
de Vacinação no estado. O objetivo 
é que os municípios passem a vaci-
nar pessoas da mesma idade a par-
tir do dia 17 de abril, com a intenção 
de evitar a migração de uma cidade 
para outra.

 ��	��������	�!"������������	��
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O impacto do novo auxílio emergencial no comér-

cio varejista deve ser oito vezes menor do que no ano 
passado. A previsão é da Confederação Nacional do 
Comércio de Bens, Serviços e Turismo (CNC), que 
prevê que 31,2% do que for sacado pela população 
atendida serão gastos no setor.

No ano passado, o comércio teve uma injeção de R$ 
103,8 bilhões com recursos do auxílio, o que equivale 
a 35,4% do que foi destinado à população. Segundo a 
CNC, o valor foi importante para a retomada econô-
mica do comércio na primeira fase da pandemia. Na 
nova rodada do auxílio, R$ 12,75 bilhões devem ser 
gastos no comércio varejista.  

O auxílio emergencial de 2020 teve parcelas ini-
ciais de R$ 600, que depois foram reduzidas para R$ 
300. Neste ano, será pago um valor médio de R$ 250, 
que pode variar de R$ 150 a R$ 375. No total, o pro-
grama pagou R$ 295 bilhões de reais a 68 milhões de 
pessoas no ano passado e, neste ano, deve transferir 
R$ 44 bilhões a 45 milhões de pessoas.

O presidente da CNC, José Roberto Tadros, destaca 
que, apesar da redução, o benefício é uma medida posi-
tiva como estímulo à economia e garantia à população.

No texto divulgado ontem pela confederação, Tadros 
diz que a oscilação do poder econômico ao longo do 
ano passado teve relação com esse e outros fatores, e 

que os períodos mais dramáticos para o comércio foram 
os “de determinação de lockdown”. “É preciso observar 
que, a partir de setembro, quando o auxílio foi reduzido 
à metade, o varejo conseguiu manter as vendas aque-
cidas. Isso porque há fatores que também impactam a 
capacidade de consumo da população, como o nível de 
isolamento social, as condições de crédito e a infl ação.”

A CNC afi rma que estatísticas do Banco Central apon-
tam para o aumento do comprometimento da renda das 
famílias ao longo do primeiro trimestre de 2021 e estima 
que tenha atingido a média de 30,3%. Desse modo, a 
previsão é de que uma parcela menor do benefício seja 
revertida em consumo de bens.

inclusive ao Estado Democrático de 
Direito por não haver instrumentos 
aptos para conter movimentos que 
visam atentar contra a democracia.

Para o ministro Barroso, ao longo 
do tempo a Lei de Segurança Nacio-
nal foi ganhando versões confl itan-
tes. “Esta lei que está em vigor tem 
inconstitucionalidades variadas, foi 
feita para outro mundo, ainda em épo-
cas de Guerra Fria”, criticou. Para o 
ministro, a última versão da lei, feita à 
época do regime militar (1964-1985), 
remete à ameaça que o uso arbitrário 
dessa mesma legislação representa à 
democracia. “Não podemos negar o 
que aconteceu. Nós todos sabemos o 
que aconteceu, e muitos o sofreram 
na pele”, lembrou. Para o ministro a 
nova lei deverá trazer a tipifi cação de 
“crime de golpe de Estado”.

No ano passado, o comércio teve uma injeção 
de R$ 103,8 bilhões com recursos do auxílio

Ainda segundo os dados, 63,2% 
de idosos com 60 anos ou mais 
também já foram imunizados
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Água é consumida por 
nove milhões de pessoas
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Um estudo realizado com 67.718 
profi ssionais de saúde que vivem 
em Manaus, no Amazonas, apon-
tou que a CoronaVac é efi caz con-
tra a variante P.1 do coronavírus. O 
levantamento mostra que o imuni-
zante é 50% efi ciente para prevenir 

o adoecimento por Covid-19 14 dias 
após a primeira dose.

Esse é o primeiro estudo que avalia 
a efetividade da vacina produzida pelo 
Instituto Butantan em parceria com 
o laboratório Sinovac em locais onde 
a variante brasileira é predominante.

O comunicado divulgado pelo 
infectologista Julio Croda, coordena-
dor da pesquisa, informa que os dados 
relativos à efetividade duas semanas 
após a segunda dose continuarão a 
ser coletados ao longo das próximas 
semanas.

O levantamento mostra que 
o imunizante é 50% efi ciente
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O prefeito Eduardo Paes 
anunciou, ontem, que o VLT 
deve ser estendido até o ter-
reno do Gasômetro, na Zona 
Portuária do Rio, com o obje-
tivo de integrar o sistema ao 
BRT Transbrasil. A medida 
seria uma solução técnica 
mais fácil do que levar o BRT 
Transbrasil até o Centro da 
capital fluminense.

A ideia inicial era que o 
Transbrasil chegasse até o 
Centro do Rio, mas há ques-
tões técnicas que dificulta-
ram a definição do trajeto 

final, acrescentou Paes.
A secretária munici-

pal de Transportes, Maína 
Celidonio, disse que a pre-
feitura está revendo outros 
detalhes do projeto do BRT 
Transbrasil. Um dos pontos 
será a implantação de qua-
tro novas estações entre Deo-
doro e o Trevo das Margari-
das, o que havia sido supri-
mido do projeto no governo 
passado. Outra questão é que 
o piso será em concreto e não 
em pavimento comum, como 
o previsto inicialmente.

Moradores de um prédio 
de seis andares, localizado na 
Rua Barão de Petrópolis, no 
Rio Comprido, na Zona Nor-
tedo Rio, deixaram o edifício 
às pressas, por volta de 1h15 
da madrugada de ontem, por 
conta de um tremor. 

O imóvel é antigo e tem 48 
apartamentos. Testemunhas 
relataram o abalo após senti-
rem as camas ‘tremendo’.

O Corpo de Bombeiros e a 
Defesa Civil foram acionados 
e vistoriaram o local. O edifício 
não foi interditado e, por vol-

tas de 3h50, todos os morado-
res retornaram para os apar-
tamentos. 

A Defesa Civil vai analisar 
os motivos do tremor. Segundo 
um morador, o susto teria sido 
ocasionado por conta da pres-
são em uma tubulação da Cedae 
na Rua Barão de Petrópolis.

“As camas tremendo, as tele-
visões tremendo... e viemos 
para fora do prédio”, relatou.

A Companhia de Água e 
Esgoto disse que uma equipe 
deve ir ao local para fazer 
vistoria.

Com o início do paga-
mento da primeira parcela 
da nova rodada do Auxílio 
Emergencial na última terça-
-feira , muitos beneficiários 
reclamam que seus cadastros 
para renovação da ajuda em 
2021 estão “em processa-
mento” no app Caixa TEM, 
da Caixa Econômica Fede-
ral.

O presidente da Caixa, 
Pedro Guimarães, eximiu o 
banco de responsabilidade, e 
afirmou que todos os nomes 
enviados pela Dataprev, que 
faz a gestão dos cadastros 
de beneficiários do auxílio, 
receberam o depósito pro-
metido. Segundo a Caixa, 
são mais de 2,4 milhões de 
pessoas nascidas em janeiro.

Já o Ministério da Cida-
dania, procurado pelo G1, 
afirmou que o status “em 
processamento” indica que 
o requerimento “está pas-

sando por uma nova avalia-
ção, realizada a partir das 
informações mais recentes 
disponíveis nas bases de 
dados governamentais”.

Com isso, trabalhadores 
cujo benefício apresente esse 
status ainda poderão receber 
os valores, caso venham a ter 
o requerimento aprovado. As 
informações sobre o paga-
mento serão disponibiliza-
das depois que o Dataprev 
processar os lotes remanes-
centes, reprocessar os reti-
dos no primeiro lote e anali-
sar o público do Bolsa Famí-
lia.

Ainda segundo o Minis-
tério, nos casos em que a 
aprovação acontecer após a 
data em que estava progra-
mado o pagamento da pri-
meira parcela para aquele 
beneficiário, o recurso será 
pago após a conclusão do 
processo.

��������
������

���
�������	�
� ����

!������
��"
���

#�����"
����
�$�	�	�
���
�%$	�����
��


�%
������
��������
&�'�$����	
(����$�

�
	�
�	���������
���!����)�
��$���

�*�������	�
���
�

O 
tratamento usado 
pela Cedae para 
supostamente 
combater a polui-

ção do Rio Guandu não ape-
nas não funcionou, como ain-
da lançou um novo poluente 
— o lantânio, um metal tó-
xico pesado — na água con-
sumida por nove milhões de 
pessoas do Grande Rio, aler-
tam cientistas.

Segundo dados da própria 
Cedae, 190 toneladas de Phos-
lock, uma espécie de argila 
modifi cada que contém o lan-
tânio, foram lançadas na lagoa 
do Guandu desde janeiro do 
ano passado, quando ocorreu 
a primeira crise da geosmina. 
Ao todo, foram seis aplica-
ções. A mais recente no último 
dia 23, quando 28 toneladas 
do produto foram pulveriza-
das por uma embarcação no 
corpo d’água.
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A 
Prefeitura de Ni-
terói apresentou 
o novo calendá-
rio de vacinação 

contra covid-19 na cidade, 
que terá validade a partir de 
hoje, quando serão imuniza-
dos os idosos a partir de 67 
anos e profi ssionais da área da 
saúde com 50 anos ou mais. 
O cronograma segue até o 
próximo dia 24.

A partir do próximo dia 
26, com a conclusão da apli-
cação de doses no público 
de até 60 anos, o município 
passa a seguir o calendário 
unifi cado com as prefeituras 
do Rio de Janeiro, Maricá e 
Itaguaí.

A vacinação será rea-
lizada em nove locais: nas 
policlínicas da Engenhoca, 
Barreto, Fonseca, São Lou-
renço, Vital Brazil, Itaipu e 
Piratininga, no drive thru do 
Campus Gragoatá da UFF e 
no Clube Central, em Icaraí, 
das 8h às 17 horas. A entrada 
nos locais é até às 16 horas. 
Para receber a primeira dose, 
os idosos devem levar CPF 
e um documento de identi-
dade com foto. Para a segunda 
dose, é necessário apresen-
tar também o comprovante 

de vacinação.
Calendário unifi cado - O 

calendário unifi cado de imu-
nização estabelece datas para 
a imunização de pessoas com 
idade entre 59 e 45 anos, 
desde que façam parte dos 
seguintes grupos prioritários: 
portadores de comorbidades 
ou defi ciência permanente, 
trabalhadores da saúde, edu-
cação, serviços de limpeza 
urbana, policiais civis e mili-
tares, guardas municipais, 
bombeiros e agentes peni-
tenciários em atividade.

08/abril, quinta-feira
Idosos a partir de 67 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 50 anos

09/abril, sexta-feira
Idosos a partir de 66 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 50 anos

10/abril, sábado
Idosos a partir de 66 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 45 anos

12/abril, segunda-feira
Idosos a partir de 65 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-

Cronograma segue 
até o próximo dia 24

A Prefeitura de Japeri, por meio 
da Secretaria de Urbanismo, reali-
zou na última terça-feira (6), ações 
importantes nos bairros Guandu e 
Nova Belém.

No Guandu, as equipes fi zeram 
a manutenção da rua Cometa e Ave-
nida do Canal, para facilitar o acesso 
dos ônibus no bairro. 

Já no bairro Nova Belém, as equi-

pes trabalharam no desassoreamento 
do canal que corta o local. A medida, 
realizada em parceria com a Secretaria 
de Meio Ambiente, teve como obje-
tivo prevenir enchentes e proliferação 
de agentes transmissores de doenças.

“Estamos começando a atender as 
demandas do bairro Guandu, lugar 
que de onde partem muitos pedidos 
de ajuda pelas redes sociais. A manu-

tenção dessas ruas já vai ajudar, e 
muito, os moradores que dependem 
do ônibus que passa pelo bairro. Em 
Nova Belém, a problemática do sanea-
mento também é motivo de demandas 
dos moradores. Vamos continuar tra-
balhando para atender todos os bair-
ros de nossa cidade”, disse o secretá-
rio municipal interino de Urbanismo, 
Francisco Nacélio.
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Medida teve como objetivo prevenir enchentes e 
proliferação de agentes transmissores de doenças

tir de 45 anos
13/abril, terça-feira
Idosos a partir de 65 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 40 anos

14/abril, quarta-feira
Idosos a partir de 64 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 40 anos

15/abril, quinta-feira
Idosos a partir de 64 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 35 anos

16/abril, sexta-feira
Idosos a partir de 63 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 35 anos

17/abril, sábado
Idosos a partir de 63 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 30 anos

19/abril, segunda-feira
Idosos a partir de 62 anos

Trabalhadores e profi ssio-
nais da área de saúde a par-
tir de 30 anos

20/abril, terça-feira
Idosos a partir de 62 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 25 anos

21/abril, quarta-feira
Idosos a partir de 61 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 25 anos

22/abril, quinta-feira

Idosos a partir de 61 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 18 anos

23/abril, sexta-feira
Idosos a partir de 60 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 18 anos

24/abril, sábado
Idosos a partir de 60 anos
Trabalhadores e profi ssio-

nais da área de saúde a par-
tir de 18 anos
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Após intensa mobiliza-
ção durante as restrições na 
cidade, a Prefeitura de Itaboraí 
abriu 48 novos leitos de enfer-
maria e de unidade de trata-
mento intensiva (UTI) para 
enfrentamento à Covid-19 na 
rede municipal de Saúde. No 
Hospital Municipal São Judas 
Tadeu, no Rio Várzea, foram 
25 novos leitos de UTI. Já no 
Hospital Municipal Desembar-
gador Leal Junior, em Nanci-
lândia, oito leitos de UTI e 15 
vagas de enfermaria para aten-
der pacientes do novo coro-
navírus.

Ao todo, a cidade passa 

a ter disponível 33 leitos de 
unidade de tratamento inten-
siva (UTI) e 15 de enfermaria 
exclusivos para pacientes em 
tratamento do coronavírus, o 
triplo do ano passado. A aber-
tura só foi possível devido ao 
trabalho e empenho da Prefei-
tura de Itaboraí em adotar uma 
série de medidas para dimi-
nuir a classifi cação de risco 
da doença no município.

Para abrir novas vagas de 
UTI, foi necessário aumentar 
o número de médicos na linha 
de frente, com novas contra-
tações e elevar as remunera-
ções dos profi ssionais.

Os novos leitos já 
iniciaram as atividades
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A 
defesa do médico 
e vereador Jairo 
Souza Santos 
Júnior, o Dr. Jai-

rinho, e da professora Moni-
que Medeiros da Costa e Sil-
va, padrasto e mãe de Henry 
Borel Medeiros, de 4 anos, 
que morreu na madrugada 
do dia 8 de março, entrou 
com um recurso na Justiça 
do Rio para anular possíveis 
provas do caso.

O pedido protocolado 
nesta terça-feira, dia 6, na 
2ª Vara do Tribunal do Júri, 
inclui, ainda todo o material 
recolhido pela Polícia Civil 
nos endereços onde eles esta-
vam morando desde o faleci-
mento da criança. Conforme 
o “RJTV1”, da TV Globo, 
os advogados afirmam que 

os agentes da 16ªDP (Barra 
da Tijuca), que investiga o 
caso, realizaram as apreen-
sões descumpriram proce-
dimentos legais e levaram 
os equipamentos eletrôni-
cos dos parentes de Dr. Jai-
rinho e Monique.

O casal justifica que seus 
parentes não eram citados 
na ordem judicial de busca 
e apreensão, e que, por isso, 
não poderiam ter seus celu-
lares recolhidos. No docu-
mento, a defesa afirma que 
Dr. Jairinho tem sigo per-
seguido pelo delegado res-
ponsável pelo caso, Henri-
que Damasceno, titular da 
16ªDP, e pede que a inves-
tigação seja realizada pela 
Delegacia de Homicídios da 
capital.

Reprodução

Reprodução

Reprodução

Henry Borel Medeiros, de 4 anos, morreu 
na madrugada do dia 8 de março

Os Ministérios Públicos de 
São Paulo e do Rio de Janeiro 
abriram, ontem, a Operação 
Antivírus contra uma organi-
zação criminosa suspeita de 
transmitir intencionalmente 
o vírus HIV. Com apoio da 
Polícia Militar, os promotores 
cumpriram 12 mandados de 
busca e apreensão em muni-
cípios paulistas e na cidade do 
Rio de Janeiro.

“O Clube do Carimbo che-
gou a contar com mais de 120 
integrantes em pelo menos, 
quatro Estados (São Paulo, 
Rio de Janeiro, Minas Gerais 
e Pernambuco)”, afi rma o MP 
de São Paulo. Os investigado-
res chegaram a 12 integran-
tes do grupo, que são alvos 
da operação aberta ontem. 

A identifi cação foi possível 
a partir de dados encami-
nhados pelo grupo que con-
trola o WhatsApp após ordem 
judicial, material apreendido, 
incluindo os aparelhos celu-
lares dos investigados, será, 
agora, submetido à perícia 
para aprofundar a investiga-
ção sobre a exata dimensão 
do “Clube do Carimbo”.

A investigação, tocada em 
conjunto pelo Grupo de Atu-
ação Especial de Combate ao 
Crime Organizado (Gaeco) e 
pelo CyberGaeco, identifi cou 
centenas de pessoas reunidas 
em grupo no WhatsApp, cha-
mado “Clube do Carimbo”, 
para estimular a transmis-
são intencional do vírus a ter-
ceiros.
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Ministério Público 
abriu a Operação 
Antivírus 
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A Polícia Civil prendeu um sus-
peito de integrar uma das maiores 
quadrilhas de agiotagem do Rio. 
Agentes da 76ª DP (Niterói) prende-
ram Paulo Pedro Souza de Menezes, 
de 54 anos, no bairro Raul Veiga, em 
São Gonçalo, Região Metropolitana 
do Rio. Paulo estava foragido da Jus-
tiça há três anos. Ele é o nono inte-
grante da organização criminosa que 
foi preso pela delegacia de Niterói.

De acordo com a polícia, contra 
Paulo Pedro havia cinco mandados 
de prisão preventivas e temporárias 
pelos crimes de organização crimi-
nosa e extorsão, expedidos pelas 
32ª e 33ª Varas Criminais da Capi-
tal com base em investigações con-
duzidas pela 44ª DP (Inhaúma). Ele 
também foi alvo da Operação Infes-
tus, realizada em 2019, para desarti-
cular a quadrilha voltada para agio-

tagem e extorsão, e que já chegou 
a ter 70 escritórios espalhados por 
todo estado.

Segundo as investigações, além 
da prática de agiotagem, com emprés-
timos a juros “abusivos”, a quadri-
lha também fazia vítimas cobrando 
dívidas antigas com agiotas, mas que 
já tinham sido quitadas. A organiza-
ção também cobrava dívidas fi ctícias 
de empréstimos que não existiam.

Paulo Pedro Souza de Menezes, de 54 anos, foi 
encontrado no bairro Raul Veiga, em São Gonçalo

 ������������!"����������������
#���������$���������������%�����#���

Policiais civis da 17ª DP 
(São Cristóvão) prenderam 
ontem, em Santa Cruz, Zona 
Oeste do Rio, o criminoso 
Fernando Raposo da Silva, 
o ‘Gringo’, apontado como 
gerente do tráfi co de drogas 
da Cidade de Deus. Ele foi 
localizado nas imediações 
da comunidade do Rola e 
preso em fl agrante. Fernando 
Raposo estava sob a prote-

ção do Comando Vermelho 
(CV), facção que domina a 
localidade.

O criminoso foi conde-
nado por fazer parte do trá-
fi co de drogas da comuni-
dade da Cidade de Deus. 
De acordo com as investi-
gações, ele exercia a função 
de ‘gerente do crack de 5’, da 
localidade conhecida como 
Boca dos Apês.

Reprodução

Criminoso foi capturado por agentes 
da delegacia de São Cristóvão
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M
orreu ontem o 
ex-jogador do 
Fluminense, 
Márcio Ro-

berto dos Santos Ribeiro, 
o Márcio Baby, 48 anos, no 
Hospital Getúlio Vargas, na 
Penha, Zona Norte do Rio. 
De acordo com o hospital, 
Márcio Baby chegou a pas-
sar por uma cirurgia por vol-

ta das 18h20, mas seu esta-
do de saúde piorou e ele não 
resistiu. O jogador deu en-
trada na unidade na última 
terça-feira (6) após ser ba-
leado durante uma tentati-
va de assalto na Vila da Pe-
nha, também Zona Norte.

O caso está sendo inves-
tigado pela 27ª DP (Vicente 
de Carvalho). Os agentes 

realizam diligências em 
busca de imagens e teste-
munhas que possam ajudar 
na identificação da auto-
ria do crime. De acordo 
com informações iniciais, 
ele teria sido baleado duas 
vezes dentro de um estabe-
lecimento comercial. A Polí-
cia Civil ainda não confir-
mou essa versão.

Reprodução

Márcio Roberto foi levado para o 
Hospital Estadual Getúlio Vargas 

O miliciano Toni Ângelo 
Souza de Aguiar, que estava 
preso na penitenciária federal 
de Mossoró, no Rio Grande 
do Norte, retornou ao Rio 
no dia 25 de março. O ex-
-policial militar está em iso-
lamento no presídio Laércio 
da Costa Pellegrini, conhe-
cido como Bangu 1, no Com-
plexo de Gericinó, Zona Oeste 
do Rio. Toni estava fora do 
estado desde agosto de 2008, 
quando foi transferido para a 
unidade federal de Catandu-
vas, no Paraná.

A Justiça do Rio havia 
determinado o retorno do 
miliciano ao estado em 

junho do ano passado, após 
um pedido de sua advogada, 
Kenya Vanessa Lima Araújo 
de Jesus. No entanto, o Minis-
tério Público estadual do Rio 
recorreu ao Superior Tribunal 
de Justiça e conseguiu sus-
pender a transferência até que 
o recurso fosse julgado. Em 
janeiro, o ministro Jorge Mussi 
entendeuu que o efeito sus-
pensivo não deveria ser man-
tido, possibilitando que a deci-
são fosse cumprida. O STJ, no 
entanto, ainda não apreciou 
o mérito do recurso do MP, 
que é contra a permanência 
do ex-PM no sistema prisio-
nal do Rio.
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Toni estava fora 
do estado desde 
agosto de 2008
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Um suspeito foi morto durante 
uma troca de tiros com policiais do 
7ºBPM (São Gonçalo), na manhã 
de terça-feira, no bairro Itaúna, em 
São Gonçalo. Segundo a Polícia Mili-
tar, os agentes faziam um patrulha-

mento próximo à Rodovia BR-101, 
quando se depararam com homens 
armados praticando roubo. 

Houve confronto durante a abor-
dagem e os criminosos fugiram para 
a Avenida Flávio Monteiro de Barros, 

onde foi localizado um dos suspei-
tos ferido. Um fuzil calibre 7,62 foi 
apreendido. O criminoso foi levado 
para o Hospital Estadual Alberto 
Torres, mas não resistiu. O caso está 
sendo registrado na 73ªDP (Neves).

Um fuzil calibre 
7,62 foi apreendido

Um policial militar de 
folga sofreu uma tentativa de 
assalto, na manhã de ontem, 
na Estrada João Paulo, pró-
ximo a Avenida Brasil, na 
altura de Barros Filho, na Zona 
Norte do Rio. Dois homens a 
pé teriam tentado assaltar o 
agente e houve confronto. 

O carro do policial foi atin-
gido pelos disparos, mas o 
agente não foi ferido. 

Segundo a PM, policiais do 
41º BPM (Irajá) foram acio-
nados para o local, mas não 
houve prisões.

A Polícia Civil prendeu, na 
noite da última terça-feira, dia 
6, o homem apontado como 
líder da milícia que atua nas 
comunidades Terreirão, no 
Recreio dos Bandeirantes; 
Dois irmãos, em Curicica; Gar-
dênia Azul, em Jacarepaguá; 
e Santa Maria, na Taquara, 
todas na Zona Oeste do Rio. 
Wellington de Moraes Silva 
— conhecido como Munrá 
ou Tenente — foi encontrado 
por agentes da Delegacia de 
Repressão às Ações Crimino-

sas Organizadas (DRACO). 
De acordo com a polícia, ele 
estaria no controle destas 
regiões ao ser escolhido por 
Wellington da Silva Braga, o 
Ecko, o miliciano mais procu-
rado do Estado do Rio.

A ação para retomar a 
comunidade de Santa Maria, 
na Taquara, na semana pas-
sada, teria sido organizada por 
Munrá, segundo as investiga-
ções, que contou com cerca de 
40 milicianos. No momento da 
prisão, na via Transolímpica, 

ele portava uma pistola Glock.
De acordo com a investi-

gações, Munrá seria o líder da 
milícia das quatro comunidades 
após a prisão de Pedro Paulo 
Silva de Oliveira — conhecido 
como Neném — realizada pela 
Draco em fevereiro deste ano, 
e de André Costa Barros — a 
André Boto — capturado pelo 
Departamento Geral de Com-
bate à Corrupção, ao Crime 
Organizado e à Lavagem de 
Dinheiro (DGCOR-LD), no 
mês passado.
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Local: Canal FitAmarela (Online) 
Horário: A partir das 16h 
Classificação: Livre 

No próximo domingo, será reali-
zada a Live Tereziana, que faz parte 
do projeto da escola de samba Unidos 
da Vila Santa Tereza. A agremiação de 
Rocha Miranda vai matar a saudade 
de sua torcida com uma festa online 
para coroação da nova Rainha de Bate-
ria, Dandara Bispo, e outras atrações. 

“Já estamos bastante ansiosos para 
nossa live, estamos tomando todos os 
cuidados necessários para que tudo 
aconteça da melhor forma, seguindo, 
claro, as recomendações sanitárias 
para o período que estamos vivendo”, 
declarou a presidente Patricia Drum-
mond. 

A Live Tereziada acontecerá a par-
tir das 16h e vai contar com intérpre-
tes, bateria, musas, casais de mestre-
-sala e porta-bandeira, demais segmen-
tos, e participação de intérpretes con-
vidados. A live será transmitida pelo 
Canal FitAmarela. 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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A Lua Minguante em Peixes mexe com seu inconsciente. Dessa 
forma, pode ser difícil não sonhar hoje e não sentir dúvidas e 
desejos intensos. Tudo isso é normal. Portanto, para hoje, vale 
a pena sentir mais e agir menos. Músicas e meditações são 
indicadas.
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A Lua Minguante em Peixes mexe com o fl uxo da sua vida, o 
que inclui amigos e pessoas à sua volta. Por isso pode ser que 
hoje algum amigo resolva se abrir e contar seus segredos. Escute 
e acolha. Outra coisa é que seu dia pode ser caótico e cheio 
de altos e baixos, então permita-se fl uir sem se cobrar tanto.
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A Lua Minguante em Peixes mexe com seus objetivos, 
por isso você pode estar bem focado hoje. Ainda que o 
dia possa ser corrido, não será maçante se você colocar 
leveza e amor em tudo que fi zer. Se for o oposto, perceba 
que são suas emoções que estão conduzindo este dia.
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A Lua Minguante em Peixes mexe com suas emoções mais 
profundas. Hoje o dia pode trazer situações de enfrentamento, 
embate, discussões e confl itos, porque há uma aura de muita 
força e autoritarismo. Faça valer seu poder pessoal, mas sem 
abandonar o seu foco. A dica é sentir o fl uxo, confi ar e perseverar.
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A Lua Minguante em Peixes mexe com suas relações, por 
isso é que hoje as relações podem ser o foco do seu dia. 
Cuidado para não guardar mágoas. É importante dialogar. 
Hoje, conforme as relações fl uírem, melhor você se sentirá.
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A Lua Minguante em Peixes mexe com a sua rotina e hoje as coisas 
chegam com mais facilidade até você. O espírito da reciprocidade 
está presente. Trocas e ajudas estão ativadas. É importante 
também cuidar da sua rotina de saúde.
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A Lua Minguante em Peixes mexe com sua criatividade e traz 
muita liberdade para você ser, ou seja, para agir conforme você 
é de verdade, sem medos. Hoje o dia pede muita liberdade e 
sentimento! Seja fi el ao coração e escolha o melhor para você.
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A Lua Minguante em Peixes mexe com a sua necessidade de 
conforto, quietude e sossego. Por isso, hoje você pode ter uma 
preguiça ou uma vontade de fi car com pessoas e em lugares onde 
se sente mais à vontade. É um ótimo dia para descobrir um novo 
hobby ou se dedicar ao algo que ama.
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A Lua Minguante em Peixes mexe com suas realizações, 
favorecendo o seu dia. Essa posição da Lua traz uma liberdade para 
o seu ser e, dessa forma, você pode ter uma atitude de se permitir 
fazer o que desejar hoje. Por isso reserve algum momento do seu 
dia para sonhar, ler, ouvir música e ter boas e edifi cantes conversas.

CÂNCER
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A Lua Minguante em Peixes mexe com sua mente e sua 
capacidade de interagir com as outras pessoas. Por isso é que 
o dia vai trazer muitas conversas, buchichos e também uma 
porção de dúvidas — inclusive, pode ser um dia em que você, ao 
conversar, consegue se decidir e resolver problemas. É um bom 
dia para resolver coisas pendentes!
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A Lua Minguante em Peixes pode trazer difi culdade para se manter 
num lugar só ou atrapalha sua atenção no dia de hoje. Além disso, 
pode trazer uma vontade de gastar ou de comer coisas nada 
saudáveis. Busque se conectar com as suas emoções, não suprimi-las.
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A Lua Minguante no seu signo pode trazer situações em que você 
terá que expor suas emoções, intenções ou opiniões. Hoje, você está 
mais consciente das coisas que quer mostrar e daquelas que não quer, 
além de estar atraindo mais as pessoas, aconselhando, orientando etc.

��
���
�(�'!#���������

����������
� !���!�"��#"����$���%!"&�����%�"&�"� ������'(
 Divulgação

Evento será 
transmitido através 
do youtube 

Um dos destaques da programação 
é o lançamento de “Meu Pai”

Com o provável fi m das restrições 
no Rio de Janeiro, os cinemas UCI New 
York City Center, UCI Kinoplex Norte 
Shopping e UCI ParkShopping Campo 
Grande reabrem a partir de amanhã, 
dia 9 de abril. Um dos destaques da 
programação é o lançamento de “Meu 
Pai”, drama dirigido pelo francês Flo-
rian Zeller.

De acordo com assessoria de imprensa 
da rede, desde o retorno de seus cinemas, 
a rede implementou um sistema exclu-
sivo de ar condicionado nas suas salas 
no Brasil: o iWave, um sofi sticado equi-
pamento com polarizadores de íons que 
destroem não apenas o vírus do Covid-
19, como qualquer outro microrganismo.

Uma opção para quem deseja um 
programa ao lado somente de seus ami-
gos e/ou familiares, é optar pelo serviço 
Sessão Amigos. Através dele é possível 
que um grupo de pessoas possa reser-
var o cinema para uma sessão privada. 
Para aproveitar a experiência, é só aces-
sar ucicinemas.com.br/sessaoamigos, 
escolher dia, hora e fi lme. A reserva 

precisa ser feita com pelo menos cinco 
dias de antecedência e os clientes podem 
escolher fi lmes que estão em cartaz, 
além de opções que estão em um catá-
logo recheado de blockbusters, como “A 

Bela e a Fera”, “A Freira”, “Capitã Mar-
vel”, “Coringa”, “It”, “O Rei Leão”, “Os 
Novos Mutantes”, “Scooby! O Filme” 
e “Tenet”, do aclamado diretor Chris-
topher Nolan.

Reprodução

Serviço:

Data: 11 de abril (Domingo) 
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Q
uatro dias após 
a morte do can-
tor Agnaldo Ti-
móteo, a Prefei-

tura do Rio sancionou uma 
lei que dá o nome do artis-
ta a um calçadão em frente 
ao Estádio Nilton Santos, no 
Engenho de Dentro.

Timóteo era torcedor do 
Botafogo, clube que utiliza o 
estádio. No dia da morte do 
artista, o clube o homena-
geou com uma foto em que 
Timóteo é consolado pelo ex-
-lateral esquerdo Nilton San-
tos no dia do enterro do cra-
que Garrincha.

Timóteo morreu aos 84 
anos. Ele iniciou a carreira 
na década de 1960 e se con-
solidou com canções român-
ticas. Na política, teve man-
datos como deputado fede-
ral e vereador em São Paulo 
e no Rio de Janeiro.

Trajetória
Agnaldo Timóteo Pereira, 

mais conhecido como 
Agnaldo Timóteo, nasceu 
em Caratinga, no interior 
de Minas Gerais, em 16 de 
outubro de 1936.

Apaixonado por música 
desde cedo, se apresentava 
em circos itinerantes que che-

gavam à cidade.
Timóteo passou a cantar 

em programas de calouro 
em rádios de Caratinga, 
Governador Valadares e 
Belo Horizonte. Ele conci-
liava as apresentações com 
o trabalho de torneiro mecâ-
nico. Em Minas, interpre-
tava canções de Cauby Pei-
xoto e fi cou conhecido como 
“Cauby mineiro”.

Na década de 1960, se 
mudou para o Rio de Janeiro 
atrás de oportunidades na 
música e começou a traba-
lhar como motorista da can-
tora Ângela Maria.

Timóteo gravou seu pri-
meiro disco após indicação 
da cantora em 1961, mas 
demorou a estourar.

A projeção veio após par-
ticipação no programa de Jair 
de Taumaturgo na TV Rio, 
quando ganhou todos os prê-
mios do programa e foi con-
tratado pela gravadora EMI-
-Odeon.

Com o LP “Surge um 
Astro”, emplacou o hit 
“Mamãe” (versão de “La 
Mamma”, de Charles Azna-
vour) e passou a participar do 
programa “Jovem Guarda”. 
O início da carreira foi todo 
focado em versões de suces-

xxxxxxx

Campeão da edição de 2020, 
quando bateu o Athletico, o Fla-
mengo disputa este ano novamente 
a Supercopa do Brasil, desta vez 
contra o Palmeiras. Se vencer, a 
equipe rubro-negra terá direito a 
R$ 5 milhões de premiação da CBF. 
Se perder, a quantia cai para R$ 2 

milhões.
Apesar da ausência de público, 

os números não foram alterados em 
relação a 2020, quando o Mané Gar-
rincha recebeu um grande público, 
com direito a show sertanejo antes 
de a bola rolar. Outros tempos.

Diante da queda de receita por 

falta de bilheteria e da fuga de sócios-
-torcedores, a premiação seria impor-
tante para o clube, que tem um orça-
mento mais enxuto este ano.

A CBF promete mais rigidez na 
testagem de Covid e também nos 
protocolos de deslocamento e hos-
pedagem das delegações.

Flamengo chega a 
Brasília amanhã

Para cumprir o planejamento da 
organização da competição, a delega-
ção rubro-negra vai chegar em Bra-
sília no fi m da tarde de amanhã. No 
sábado pela manhã, treina no CT do 
Brasiliense, e à tarde haverá a cole-

tiva de imprensa dos dois técnicos 
e capitães.

A partida será às 11h de domingo, 
no estádio Mané Garrincha, e o 
retorno ao Rio de Janeiro será logo 
após o jogo. A Supercopa terá trans-
missão ao vivo da Globo, SporTV 
e ge.

Em reunião com governa-
dor do Rio de Janeiro, Cláu-
dio Castro, na última terça-
-feira, o presidente do Vasco, 
Jorge Salgado, oficializou o 
interesse do clube em parti-
cipar da licitação do Mara-
canã. A expectativa é que o 
processo seja lançado pelo 
governo do Estado ainda no 
primeiro semestre deste ano.

Além de Salgado, estive-
ram presentes em audiên-
cia com governador no Palá-
cio da Guanabara, o vice-
-geral Calos Roberto Osório 
e o VP de projetos especiais, 
Pedro Seixas. Hoje a gestão 
do complexo é feita por Fla-
mengo e Fluminense, mas o 
atual contrato acaba em 30 
de abril.

“O Maracanã é o maior 
palco do futebol mundial. O 
Vasco foi protagonista dessa 
linda história e continuará 
sendo. Conquistamos o pri-
meiro título da era Maracanã 
e celebramos grandes con-

quistas em seu gramado. Vol-
tar para o Maracanã é uma 
decisão estratégica para o 
futuro do Vasco e, perfeita-
mente compatível com nosso 
projeto de modernização de 
São Januário”, disse Jorge 
Salgado, ao site oficial do 
clube.

Em nota, o Vasco infor-
mou que foi criado um grupo 
de trabalho com representan-
tes das vice-presidências de 
Finanças, Marketing e Jurí-
dica, responsável pela estru-
turação do modelo de negó-
cios para a participação no 
processo. O clube avaliará 
ainda possíveis parcerias 
com outros clubes e com a 
iniciativa privada.

Em agosto do ano pas-
sado, o Vasco anunciou uma 
parceria para colocar em prá-
tica o projeto de reforma de 
São Januário. Na ocasião, foi 
assinado um memorando de 
entendimento com a WTorre 
Empreendimentos Imobili-
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Postagem em rede 
social do clube

ários.
O começo da construção, 

segundo o clube, está pre-

visto para o segundo semes-
tre de 2021 e conclusão em 
21 de agosto de 2023, ao 

custo de R$ 275 milhões. A 
capacidade, de acordo com 
projeto, aumentará para 43 

mil pessoas. Nesse período, 
o Vasco pretende jogar no 
Maracanã.

sos internacionais.
Com o álbum “Obrigado 

Querida”, lançado em 1967, 
alcançou o primeiro lugar nas 

gravadoras do país e seu pri-
meiro grande hit foi “Meu 
grito”, canção de Roberto 
Carlos.

A partir de então, se con-
solida como cantor romântico 
e lança outros sucessos como 
“Ave-Maria”, “Verdes cam-

pos” e “A galeria do amor”. 
Agnaldo Timóteo gravou mais 
de 50 discos, alternando entre 
o romântico e o brega.

Jorge Salgado, Cláudio Castro 
e Carlos Roberto Osório 
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